

Asapistra



Association
apicole de
Strasbourg

Abeill'en Ville

Des abeilles dans la ville !

Même si cela peut paraître paradoxal, les abeilles vivent aujourd'hui mieux en ville qu'à la campagne. Le projet Abeill'en Ville est un partenariat conclu avec des collectivités territoriales de Strasbourg et alentours, afin de sensibiliser les habitants sur les menaces qui pèsent sur l'abeille et la biodiversité. Cet engagement se fait sur une période de trois ans.

À ce jour, quatre projets ont vu le jour et fonctionnent. Asapistra s'engage sur le suivi des colonies, les opérations de communication, l'organisation d'animations à destination des scolaires ou du grand public (récolte, extraction, ouvertures des ruches).



Photos (C) Boris Selke. Ne pas jeter sur la voie publique.